
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 127, DE 09 DE OUTUBRO DE 2.015. 
 
   JOSÉ NATAL PEREIRA E ANA BEATRIZ COSCRATO 
JUNQUEIRA, VEREADORES À CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja realizada audiência pública sobre a segurança, com data 
a ser estipulada por Ato da Presidência, envolvendo autoridades locais e regionais, 
com o objetivo de discutir a precária situação do combate a criminalidade em nosso 
município. 
 

 JUSTIFICATIVA – Tal pedido tem por fundamento o elevado 
número de furtos e assaltos ocorridos em nossa cidade, tanto 
na zona urbana como rural, devendo existir um consenso e um 
politica estruturada para combater tais eventos. 

  
  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 09 de outubro de 2015. 

 
 

José Natal Pereira 
                            Vereador 
 

 
Ana Beatriz Coscrato Junqueira 

Vereadora 
 
 
 

 


